

Ministro de Educación dice desconocer “servicio premium” y pide investigación

MATRÍCULAS. *Se trata de una denuncia presentada por colegios en el uso de la plataforma “Anótate en la lista”.*

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, anunció que pedirá una investigación respecto al uso de la plataforma “Anótate en la lista” respecto a un supuesto servicio premium que permitiría

acceder a determinados servicios, denuncia que fue presentada por algunos establecimientos educacionales.

Tras la falla en el Sistema de Admisión Escolar (SAE), el Mineduc habilitó la actual plata-

forma, la que busca facilitar la matrícula de estudiantes.

Un grupo de sostenedores denunció servicios adicionales que aparecen en la plataforma. La empresa de software Tether Education ofrecería un servi-

cio más expedito a cambio del pago de 2,5 UF.

“Yo le pedí a la subsecretaría investigar esta materia, porque me parece complejo, porque además no sé qué es lo premium que podrían ofrecer cuando el sistema lo que hace es identificar oferta y distribuir matrícula. No te genera un cupo nuevo” aseguró Cataldo. **C3**



CATALDO DIJO QUE SI SE CONFIRMA LA DENUNCIA ES UN HECHO GRAVE.